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• ФЕРМАМ— ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

В МЕНЮ 6УРЕШМ-
НОРНЕПЛОДЫ

Всякий раз, когда животно-

воды наших ферм заводят речь

о дальнейшем повышении про-

дуктивности коров, а на этой

основе — и увеличении поста-

вок населению молока, они так

или иначе предъявляют счет

нам, растениеводам. Дескать,
давайте на фермы больше кор-

мов^ — будем больше доить. И
требование это, естественно,

справедливо, потому как даже

не сведущему в сельском хо-

зяйстве человеку, наверно, по-

нятно, что -чем больше сенца

да комбикорма корове поло-

жить, тем больше с нее молоч-

ка возьмешь. А еще лучше, ес-

ли и сочных кормов, в частнос-

ти, корнеплодов, вволю им

дашь.

Понимая это, коллектив на-

ших растениеводов из года в

год увеличивает объем заготов-

ки кормов, разнообразит их ас-

сортимент. Это дало свои ре-

зультаты: продуктивность ко-

ров в нашем совхозе в прошлом

году уже. приблизилась к отмет-

ке 3800 килограммов, о чем

лет пять назад могли только

мечтать. А на конец . текущей
пятилетки наши животноводы
собираются доить по 4000 ки-

лограммов молока в год от каж-

дой коровы. И в этом мы ДОЛ-

^ жны им помочь, готовя больше
сочных кормов.

С этой целью мы ежегодно

120 гектаров пашни отводим

под кормовые корнеплоды. На
такой же площади высеяли их

и в эту посевную. Почему не на

большей? Да потому, что и на

этой площади можно вырастить

необходимое количество продук-

ции, если соблюсти все необхо-
димые агроприемы: вовремя по-

сеять, провести все необходи-
мые обработки и все сполна уб-
рать.

Что касается сева, то нынче

мы благодаря ранней и на пер-

вой стадии сравнительно теплой
весне провели его в оптималь-

ные сроки, и на сегодняшний
день уже имеем хорошие всхо-

ды. Наши механизаторы уже

приступили к механизированной
междурядной обработке .их и
борьбе с вредителями. А вот

теперь предстоит самая кропот-

ливая и трудная работа — про-

полка и прореживание расте-
ний. Причем, неоднократная. И,
наверное, всем совершенно оче-
видно, что с таким объемом ра-
бот одним сельчанам не спра-
виться, так как в полеводстве

сегодня практически нет людей.
А потому вся надежда на

школьников и наших шефов из

города. Причем, помощь эта

должна быть оперативной, ибо
каждый день задержки пропол-

ки и прореживания всходов от-

зовется большими потерями

урожая. Скажем, если кормо-

вую свеклу начать пропалывать

и раздергивать только через 20
дней после всходов, то потери

составят 29 процентов, а если

через месяц, то уже 51 про-

цент. Вот почему, дорогие наши

помощники, мы так рассчиты-

ваем на вас.

К сожалению, надежды эти

наши не совсем оправдываются,
что и заставило меня обратиться
к вам со страниц нашей мест-

ной газеты «Знамя труда». За
нами закреплены очень многие

предприятия и организации. Это
комбинат «Стройдеталь»,
СРСУ-6, трест «Сланцымеж-
райгаз», ГК КПСС, исполком

горсовета, Сбербанк, Промстрой-
банк, ПТУ-57, быткомбинат,
нефтебаза, тепловые сети, май-
оликовое производство, ЛПО
«Ленинградсланец», швейная
фабрика «Молодость», суд и

прокуратура, гороно. Но пока

практически не приступили к

этой работе, кроме только во-

доканала и ПО «Сланцыжил-
комхоз».

Разумеется, часть сорняков

мы сможем уничтожить с по-

мощью гербицидов. Но, во-пер-
вых, их у нас в наличии всего

лишь на одну обработку, а, во-

вторых, это все же химия, ко-

торой все мы так не желаем.

Так давайте же дружно возь-

мемся за ручную прополку кор-

неплодов. Тем более, что делать

это мы вас просим не бес-
платно. В двухсторонних дого-

ворах, которые мы составляем

с предприятиями и организаци-

ями, предусмотрена оплата за

каждый центнер готовой прр-
дукции. Причем, чем больше
будет собрано с одного гектара,

тем оплата за каждый центнер
будет выше.

Можете не сомневаться, мы,

специалисты совхоза, или

еще нас именуют конторскими

работниками, тоже не будем сто-
ронними наблюдателями. Ни
один из нас в летнюю пору не
знает выходных, выходит на

прополку и в обыкновенный ра-
бочий день, а вечерами выпол-

няет свое основное дело. Такая
уж специфика сельского труда.

Т. ЯКОВЛЕВА,
главный агроном совхоза

«Родина».

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА И РАЙОНА
28 июня 1990 года на сессии горсовета будет рассмот-

рен вопрос «О состоянии и мерах по улучшению правопоряд-
ка, выработке комплексной программы по борьбе с преступ-
ностью в районе и мерах социальной защищенности право-
охранительных органов».

Просим вас, товарищи, принять активное участие в
подготовке сессии. Ваши предложения по улучшению об-
щественного порядка в -городе и районе до 10 июня направ-
ляйте в депутатскую комнату горисполкома.

Президиум Сланцевского городского Совета народ-
ных депутатов.

Сообщает
корреспондентский пост в горисполкоме

ф У председателя горисполкома А. П. Полторанина со-
стоялось совещание по ремонту дорог в городе с участием
ответственных представителей предприятияй: ЛПО «Ле-
нинградсланец», СПМК-251, цемзавода, завода «Сланцы»,
ХДРСУ, ПО «Сланцыжилкомхоз».

ф Прошло совещание у председателя исполкома А. П.
Полторанина с участием представителей ТПО «Облжилком-
хоз» и ПО «Сланцыжилкомхоз», строительного треста № 63
по вопросу комплектации строительства комплекса промыш-
ленных вод.

ф Прошло очередное занятие семинара по делопроиз-
водству при горисполкоме, на котором присутствовали ответ-

ственные за делопроизводство и архив предприятий, организа-
ций и совхозов. Рассмотрены вопросы:

учетная документация ведомственных архивов;
регистрация документов и другие.

О Состоялось заседание административной комиссии, где
рассмотрено 9 дел. 6 человек оштрафованы за нарушение
паспортного режима. На двух руководителей предприятий
— директора завода «Сланцы» Ю. П. Белянина и глав-
ного инженера «Тепловых сетей» В. Г. Шарапа — наложен
штраф в сумме 100 рублей каждому за выброс вредных
веществ в атмосферу с превышением нормативов. Одно де-
ло направлено в товарищеский суд предприятия.

Стаж работы Надежды Дмитриевны
Старцевой в коллективе цеха формовой
техники завода резиновых изделий при-
ближается к первому юбилейному — к
двадцати годам. Отличное качество, вы-
сокая выработка пришли с годами. Не-
сколько лет назад, когда в цехе осваи-

вали новую продукцию, одной из пер-

вых на нее перешла Надежда Дмитри-
евна.

За годы работы на заводе ей неодно-

кратно присваивалось звание «Лучшая
по профессии». И еще не было месяца,

чтобы она не перевыполнила задание.

Для нее много значат интересы цеха,

завода.

НА СНИМКАХ: Н. Д. Старцева: в

цехе завода.

Фото Ю. Терентьева.
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ПОБЕДИЛ
УШТОК
В минувшую субботу тру-

женики совхоза «Аврора»
по традиции отмечали окон-

чание очередной посевной.
На этот раз отмечали они

его с хорошим настроением.

И на то есть веская причи-

на: яровой сев удалось про-
вести в лучшие агротехни-

ческие сроки и с хорошим
качеством.

А внутри самого хозяйст-
ва победителем в посевной-

90 признан коллектив расте-

ниеводов первого производ-
ственного участка, руково-

дит которым не один деся-

ток лет коммунист Валенти-
на Константиновна Шилина.

Сейчас члены этого кол-
лектива ведут обработку
первых всходов и одновре-

менно готовятся к другой
ответственной кампании —

заготовке кормов.
— Можно бы и подо-

ждать, травы еще низко-
рослые, что стало следстви-
ем засухи на первой стадии

их роста, да почти все они
уже начали колоситься. А
это первый признак, что по-
доспело время их убирать.
К сенокосу практически все
готово, — сказала Валенти-
на Константиновна. Одно-
временно она просила сооб-
щить сланцевчанам, что сов-
хоз еще располагает карто-
фелем, который предлагает
у них купить. Мелкий (для
скармливания скоту) — сто-
имостью по 20 копеек за ки-
лограмм, а семенной и про-
довольственный — по 30 ко-
пеек. А. ГИНДОВА.

Телефон гласности —

2 -35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов )

КТО РАЗОМКНЕТ КРУГ?
Самые неожиданные воп-

росы поступают от горожан

по редакционному телефону.
II. А. Шаврова просила об-
ратиться в службу отлова

одичавших животных!
— Может, кому-то и все

равно, а нам не плевать. У
нас пропал черный, пушис-

тый домашний кот. Он был
у пас как любимый член се-

мьи, все домашние заболели,
когда он исчез. Я узнала,

что его отловили.

Любимца семье не вер-
нешь, но Наталья Александ-
ровна просит комбинат бла-
гоустройства каким-то обра-
зом предупреждать населе-
ние о днях отлова котов и

собак.

По поручению жильцов

дома № 15 по проспекту

Молодежный позвонила
Е. А. Майорова. Она пожа-
ловалась, что весь тран-
спорт к гаражам идет мимо

их дома. Она утверждает,

что в воскресенье вечером
мимо дома ежечасно прохо-

дит до 100 автомобилей.
Нужно сделать какой-то объ-
езд, потому что рядом нет

даже площадки, где могут

поиграть Доти, а недавно од-
ного малыша буквально вы-
тащили из-под колес.

Было несколько вопросов

по территории Лучкинского
парка — так продолжают
называть лесок у бассейна
Кушелки, где было установ-

лено колесо обозрения, хотя

отдел культуры горисполко-
ма отказывается от этого

так называемого парка. Пар-
ком работники культуры те-

перь называют место па бе-
регу Плюссы. Когда же тер-

ритория бывшего парка бу-
дет приведена в порядок?

Заведующая отделом

культуры горисполкома
Н. В. Агафонова обещает по-

заботиться о срочном выво-

зе останков разобранного
колеса. С поваленными вет-

ром деревьями сложнее, ко-

митет по охране природы
хотел бы, чтобы людям по-

зволили вывезти эти деревья
па дрова в свои хозяйства.
Но закон не предусматрива-
ет этого, как утверждает

представитель мехлесхоза.
На заседании комитета мех-
лесхозу предлагали самому
провести эти работы. Но... у

них не оказалось для этого
времени.

Итак. замкнутый круг.
Найдется ли организация,
которая разомкнет его? Чей
же это парк?

Н. ВИКТОРОВА.
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Успешно справляется с

плановым заданием года

коллектив фабрики «Моло-
дость».

Сегодня последний день

мая, и скоро будут известны

окончательные результаты

работы швейников в этом

месяце. За четыре первых

итоги таковы: товаров на-

родного потребления выпу-

щено на сумму 7021 тыся-

ча рублей при плане 6600

тысяч. Перевыполнен план

по выпуску одежды для под-

ростков. При плане 35600

курток за четыре месяца

сшито 36500, цена их не

превышает 35 рублей.

Каждый год на фабрику

приходит много молодежи,

окончивших школу или учи-

лище. Большинство быстро
осваивают профессию.

Ольга Соколова (на сним-

ке) за год работы освоила

несколько смежных опера-

ций. Шьет быстро, качест-

венно.

Фото Ю. Терентьева.

Как уже сообщалось, на

сессии горсовета, прошедшей
17 мая, от имени депутат-
ской группы шахтеров высту-

пил главный механик шахты

№ 3 депутат Г. М. Степанов.
Оц говорил о неправомер-
ных, на его взгляд, действи-
ях работников медвытрезви-

теля по отношению к меха-

нику шахты № 3 В. В. Забо-
лоцких. Сессия поручила

постоянной комиссии по соц-
законностн и правопорядку
рассмотреть этот вопрос.

23 мая состоялось заседа-
ние комиссии. На нем при-
сутствовали прокурор города
В. В. Булавин, председатель

горисполкома А. П. Полто-
ранин, начальник Сланцев,
ского ОВД В. В. Тимошин,
его заместитель И. А. Печер-
ский, ряд других работников
милиции, а также представи-

тели депутатской группы
шахтеров — Г. Б. Фрайман,
Г. М. Степанов, Т. М. Васю-
кова, В. А. Тельных. К со-

жалению, сам В. В. Заболоц-
ких не присутствовал. Вел
заседание председатель ко-
миссии В. А. Алиев.

Были выслушаны, как гово-

рится, обе стороны. Выступил
Г. М. Степанов, который так
изложил, со слов 'потерпевшего,
суть дела: 29 апреля вечером
В. В. Заболоцких и его друг
Г. Н. Семенов находились на
остановке у магазина № 47,
ждали автобус маршрута № 11.
Вдруг подошел наряд милиции
и потащили в медвытрезвитель.
По пути В. В. Заболоцких по-
лучил удары резиновой палкой,
в медвытрезвителе его помеща-
ли несколько раз в спецкресло.

— На следующий день ут-
ром он появился на работе с

синим лицом, — говорил Г. М.
Степанов. — Я знаю Заболоц-
ких пятнадцать лет. никто на
шахте не видел его пьяным,
грубого слова от него не слы-

шал. И вдруг такое... 3 мая
В. В. Заболоцких был освиде-
тельствован в ЦРБ. Поставлен
диагноз: гематомы лица, туло-
вища, верхних и нижних конеч-
ностей. Разве можно так бить

ПО КОНКРЕТНОМУ
шел разговор на заседании постоянной комиссии горсовета

по соцзаконности и ,

человека, пусть и пьяного? В. В.
Заболоцких писал заявление в

прокуратуру, а ко мне, как к

депутату, обратились работники
шахты, просили разобраться.

Затем слово было предо-

ставлено заместителю начальни-

ка ОВД И. А. Печерскому. Он
рассказал о проведении слу-

жебного расследования по заяв-

лению В. В. Заболоцких, по-

ступившего из горпрокурату-
ры. 'Установлено, что 29 ап-

реля в 23 часа на остановке у

магазина № 47 наряд медвыт-

резвителя обнаружил В. В.
Заболоцких и Г. Н. Семенова в

нетрезвом виде. Они шатались,
возбужденно разговаривали.

Выло решено доставить их в
медвытрезвитель. Г. Н. Семе-
нов не оказал никакого сопро-

тивления и был спокойно до-
ставлен в медвытрезвитель.
В. В. Заболоцких сопротивлял-

ся сотрудникам милиции, пы-

тался вырваться и убежать,
хватался за форменную одеж-
ду. В связи с этим, на осно-

вании действующего законода-
тельства, в отношении В. В.
Заболоцких дважды была при-

менена резиновая палка. И в
медвытрезвителе он вел себя
очень возбужденно: • громко
кричал, стучал в дверь, поэто-
му трижды помещался в спец-

кресло, предназначенное для

ограничения движения буйству-
ющего человека.

Присутствовавшая на заседа-
нии комиссии фельдшер мед-
вытрезвителя В. Н. Горчакова
подчеркнула, что оба — В. В.
Заболоцких и Г. Н. Семенов —

были в средней степени опья-
нения. Г. И. Семенов вел се-
бя спокойно, а В. В. Заболоц-
ких несколько часов шумел, со-

здавая очень напряженную об-

становку в палате, где находи-

лось шесть человек. Сказала,
что в вытрезвителе его не били,
гематомы на туловище и ногах

она зафиксировала при его по-
ступлении в медвытрезвитель.

Надо отметить, что заседа-
ние комиссии проходило до-

вольно остро, много вопросов

задавали депутаты сотрудникам
милиции. Конечно, невозможно

на газетной странице с доку-
ментальной точностью передать
весь ход обсуждения, дливше-

гося около трех часов. Но в его

результате родилось решение
комиссии, которое привожу пол-
ностью:

1. Принять к сведению по-

становление городского проку-

рора В. В. Булавина об отказе
в возбуждении уголовного де-

ла в отношении наряда ,мили-

ции медвытрезвителя по заяв-
лению В. В. Заболоцких.

2. В случае несогласия В. В.
Заболоцких с принятым реше-

нием городского прокурора пер-

вый вправе обжаловать реше-

ние второго прокурору области.
3. Поручить руководству

Сланцевского ОВД (В. В. Ти-
мошину) дополнительно опубли-
ковать в газете «Знамя труда»

правила применения специаль-
ных средств ПР-73 (палка ре-

зиновая) и слезоточивого газа

«Черемуха». Провести занятия

с личным составом отдела внут-

ренних дел по изучению право-

вых норм применения спец-

средств. Оказать всестороннее

внимание и помощь народным
депутатам, изъявившим жела-

ние проконтролировать работу
медвытрезвителя в вечернее и

ночное время.

По поводу последнего пунк-

та решения: На заседании ко-

миссии работники милиции от-

мечали, что раньше в медвыт-
резвителе дежурили народные

дружинники. Их присутствие
помогало решить на месте лю-
бой возникающий конфликт,
так как были свидетели. И они
попросили депутатов помочь в

возобновлении дежурств дру-
жинников в медвытрезвителе.

Пригласили и самих депутатов,
в частности, шахтеров, про-

контролировать работу медвыт-

резвителя в вечернее и ночное
время, убедиться, в каких ус-

ловиях приходится действовать
его сотрудникам.

И еще одно следует подчерк-

нуть: на комиссии выступаю-
щие говорили о том, что пра-
ва человека, в том числе и пья-
ного, должны быть защищены.
Никому не дозволено . над ним
издеваться, и принятие спец-
средств допускается лишь в
пределах, определенных зако-
ном.

Комиссия рассмотрела кон-
кретный вопрос в отношении
конкретного человека. Он хоть
и важен, но отражает лишь
крохотную долю проблем, су-
ществующих в деятельности^
работников правоохранитель-

ных органов. И они, и народ-
ные депутаты должны -вместе
бороться за надлежащий поря-
док в городе, выработать эф-
фективные меры его укрепле-

ния. Это должна решить вторая
сессия горсовета, которая со-

стоится 28 июня. Ее централь-

ный вопрос — о состоянии и
мерах по улучшению правопо-
рядка, выработке комплексной
программы гю борьбе с преступ-

ностью в городе и районе и ме-

рах социальной защищенности
работников правоохранительных
органов.

Т. КРЫЛОВА.

0 КОНФЛИКТНАЯ

СИТУАЦИЯ

О НАКОМСТВО с очистными
сооружениями ПМК-15,

обеспечивающими очистку сточ-

ных вод поселка Гостицы, ПМК-
15 и агропромтехники, состоя-
лось благодаря настоятельной
просьбе одного из операторов
Зинаиды Александровны Ива-
новой. Но речь пойдет не о со-
стоянии очистных сооружений
и не о качестве их работы, хо-
тя и оно вызывает законную
тревогу (очистные сообщаются
с рекой Плюсса), а о том конф-
ликте, который разгорелся меж-
ду руководством ПМК-15 и об-
служивающим персоналом.

Итак, по-порядку. Наш раз-
говор вызвал, мягко говоря,
кислое выражение лица как у
начальника ПМК-15 Валерки
Васильевича Алексеева, так и
у его заместителя Светланы
Владимировны Алексеенко, ко-
торая, кстати, до недавнего вре-
мени курировала очистные. Ва-
лерий Васильевич встретил по-
явление корреспондента газеты
на своей территории достаточ-
но откровенной фразой: «А!
Знаю, знаю. Пришли фельетон
про нас писать?» — причем
это было сказано еще до того,
как гость успел произнести
хоть один членораздельный
звук. Однако целью визита бы-
ло не осмеяние чьей-либо рабо-
ты, а естественное желание
разобраться в ситуации.

...С незапамятных времен у
ПМК-15 существовали очист-
ные сооружения. Их обслужива-
ли четыре оператора, худо-бед-
но, но поддерживали в рабочем
состоянии, получая причитаю-

щуюся нм зарплату где-то по-
рядка 110 рублей в месяц. И
все было бы хорошо, но в кон-
це 1989 года, а точнее в нояб-
ре, закончилась отладка вновь
построенных очистных сооруже-
ний агропромтехники (име-
нуемой в народе сель-
хозтехникой). Когда встал воп-

ПРОТИВОСТОЯНИЕ
рос о присоединении новых очи-
стных к уже существующим
очистным сооружениям ПМК-
15, Валерий Васильевич Алек-
сеев обратился к операторам с
предложением взять их под
свою опеку, чтобы не набирать
дополнительно новых людей,
обещал доплачивать полставки

за выполнение этой работы.
Операторы пошли начальству
навстречу, поверили Валерию
Васильевичу. Противников дан-
ному предложению не нашлось.
Ударили по рукам и на том
разошлись.

Но прошло три месяца, и

доплачивать перестали, мо-
тивируя тем, что операторы не
справляются со своими обязан-
ностями, часто происходят по-
ломки . оборудования и т. д. В
оправдание операторам можно
сказать следующее: как и на
любом производстве, на очист-

ных должен быть набран штат
ремонтников: слесарей, элект-
риков. Они числятся, но в на-
личии их нет. Как говорили ра-

ботающие, в апреле слесаря и
электриков видели на очистных

два раза, в мае пока ни разу.
Такая картина наблюдалась и
задолго, до апреля. Даже лам-
почек некому вкрутить. Немуд-
рено, что при такой «помощи»
и при таком «внимании»

к очистным со стороны руко-
водства, оборудование часто вы-
ходит из строя. Вот и сейчас в

первой насосной сгорел у на-
соса электродвигатель, но ни-
кому до этого нет дела.
А встанет второй насос, и
могут встать все очистные.
Доходит до смешного. Нет
элементарного машинного мас-
ла, чтобы вовремя добавить его
в воздуходувки. Не привезти и

не поставить бочку, которой
хватило бы на достаточно про-

должительное время. Операто-
ры, вооружившись в качестве
тары пустым огнетушителем,

посещают соседние организации
(агропромГехнику, подразделе-
ния совхоза «Сланцевский») и

побираются: «Налейте нам, по-

жалуйста, масла, а то воздухо-
дувка выйдет из строя». Чья
это забота? Кто должен поддер-

живать оборудование в нор-
мальном рабочем состоянии?
Сторон;, работающий рядом в
агропромтехнике, получает 100
рублей, а в его обязанности
входит сидеть в каптерке и от-
крывать-закрывать ворота два
раза за смену. А женщинам
приходится каждый час обхо-
дить территорию очистных и
выполнять работу по обслужи-
ванию установок.

Я задал вопрос операторам:

«Какое оборудование вы обслу-
живали и какую работу выпол-
няли до присоединения к вам

новых очистных?

— Обслуживали 3 газодувки,

2 насоса, дробилку, собирали
вручную лопатами (Ттходы с от-
стойников, хлорировали воду,

сбрасывали ил на иловые пло-
щадки и т. д., — последовал

ответ.

— Что же вы дополнительно
обслуживаете теперь?

— Четыре насоса, 2 газо-
дувки, 2 фильтра (а ведь их
необходимо постоянно проду-

вать!) — работы хватает, —

говорила оператор Зинаида
Александровна Иванова. —

Одна из наших операторов Ве-
ра Карповна Иванова не выдер-
жала — ушла. У нас часто от-

ключают электричество. Надо
следить за автоматикой. Если
света нет, то автоматика выхо-
дит из строя, и приходится бе-
гать и включать насосы вруч-
ную. А не доглядишь — все за-

топит. Уже было так, грязная

вода текла по огородам, по до-

роге прямо в Плюссу. Обежишь
территорию и идешь в каптер-

ку. Она находится в том же

здании, где работают газодувки.

Вибрация такая, что цветы на

подоконнике «пляшут». Все
обещают нас перевести в дру-

гое здание, арендовать помеще-

ние у совхоза. Да арендной пла-

ты для нас руководству жалко.

Так и работаем. Спускаемся в

колодцы откачать воду: одна на

смене,' а по . технике безопасно-
сти по одному спускаться в эти

колодцы нельзя. А если плохо

кому станет? Да и вообще,
случись авария, даже сообщить
никуда не можем — телефона
нет. Бегаем звонить в Гостицы.
А сколько мы начальнику за-

явлений писали, что у нас га-

зодувки «хрипят», что свет у

нас часто отключают, чтобы
пришел он, посмотрел, как мы

работаем, в каких условиях.

Взяли бы его за руку, поводи-
ли, показали ему все. Дня бы
не хватило, чтобы показать ему
то, что мы делаем и в чем нуж-

даемся. Не откликнулся он на

наши просьбы, не появился на

очистных. Тогда мы пришли

всей группой к нему в кабинет,
Так он кричал на нас: «Хотите
сидеть и еще деньги за это по-
лучать!». Нас прямо затрясло,

валидол пили. Нина Мусатова
после этого ушла на больнич-
ный третьего, а я — седьмого

марта».

Выслушав операторов, руко-

водство ПМК, нельзя не встать
на сторону рабочих. Ведь не
решением конфликтной ситуации

прозвучала фраза, сказанная
заместителем начальника Свет-
ланой Владимировной Алексе-
енко: «Я бы их всех уволила,

набрала новых Людей и им бы

уже платила!». А почему, собст-
венно, не этим, а другим? Мо-
жет, руководству стоит оставить
все эмоции в стороне, пойти на-

встречу рабочим, в конце кон-,,

цов хотя бы их выслушать. До*®1 '
пустим, наберете вы новых лю-

дей, но если отношение к очи-

стным не изменится, и этот пер-

сонал не сможет обеспечить их

успешную работу. Никто ведь

не требует невозможного. Ра-
бочие — навести порядок

и выполнить свои обещания, ад-
министрация — беречь обору-
дование и добросовестно выпол-

нять свои обязанности. Давай-
те все-таки покончим с этой не-

красивой историей и не будем
пытаться обоюдными усилиями

выводить ее на новый виток
разгорающегося скандала.

Мы познакомились с тем,

как содержатся малые очист-

ные сооружения. Какие воз-

никают проблемы, трудности.

Такова, думается, участь не

только очистных ПМК-15. Не

лучше обстоит дело и на

других очистных такой же

мощности. Не пользуют-

ся они вниманием у началь-

ства, не ремонтируются, не най-

ти денег на содержание в нуж-

ном количестве обслуживающе-
го персонала. Отсюда — их не-
удовлетворительная работа.
Странной кажется и позиция
наших властей, которые порой
принимают решения, обязываю-
щие содержать очистные не ту

же агропромтехнику, где й
средств и ресурсов поболее, а

ПМК с численностью работаю-
щих в 3 раза меньшей, чем в

у агропромтехники.

Д. ПОНОМАРЕВ.
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Под заголовком «Веда Ива-
на Федоровича» 22 июня 1989
i -ода была опубликована кор-
респонденция, речь в ней шла
о деревенском человеке, доб-
ром, мастеровом, душевно чи-
стоплотном. Зовут его Иван Фе-
дорович Степанов. Живет он в

деревне Изборовье Новосель-
ского сельсовета. Имея на ру-
ках неиспользованный лесору-

бочный билет, который оказал-
ся просроченным, он попросил

людей нарезать .чеса на дрова.
И жестоко за то поплатился.
Ему назначили штраф в 1000
рублей плюс судебные издерж-
ки. Возможно, для кого-то это

просто тонкая пачка бумажек,
а для пенсионера, ветерана и
инвалида тысяча — целое со-

стояние, несбыточное богатство.

Иван тогда распереживалея,

заболел, шутка ли сказать —

такое наказание! Из уважения
и симпатии к добросердечному,
безотказному человеку за него
вступилась вся деревня. Письма
во- всевозможные инстанции по

просьбе односельчан написал

коммунист А. М. Васильев, де-
ревенские отказались сначала
даже идти па выборы, разоча-

рованные приговором их Ивану.
Леспромхоз (директор А. И.
Сивяков), подавая иск в суд на

Ивана, видимо, ставил задачу

тем самым проучить всех, кто

не платит за дрока, не выписы-

вает билеты на порубку, а так-

же повысить у. жителей уровень

уважения к закону и порядку
ieca вокруг деревни действи-

тельно становится все меньше и

меньше не только благодаря ин-
дивидуалам, мо в большей сте-

пени самому леспромхозу), а

получилось наоборот: в деревне

® ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

«ЖИВУ ХИ1В ЖУЮ»
не найдется человека, пе-осу-

дившего сам суд за такое не-
праведное по отношению к Ива-
ну решение.

Вырезка из нашей газеты с
соответствующими документами

была отправлена в прокуратуру
РСФСР, ответ оттуда обнаде-
жил, теперь ужо от областного
ппокурора ждали снисхождения
к заслуженному человеку, вете-

рану войны. И прокурор обла-
сти, государственный советник

юстиции 3 класса, не долго ду-
мая, лишил Ивана и его защит-
ников (а в их число попадает

теперь и газета) надежды на
снисхождение.

Г. И. Пору ков отнесся к де-

лу формально. Он пишет:
«Уменьшение размера возмеще-

ния допускается лишь в исклю-
чительных случаях в зависи-
мости от установленного судом

имущественного положения пра-
вонарушителя, с обязательным
приведением мотивов принято-

го решения.

Сведения об имущественном
положении И. Ф. Степанова
проверены и оценены судом в

ходе рассмотрения дела в пер-
вой и в кассационной инстанции.
Суд не нашел оснований для

снижения размера возмещения.

В соответствии со ст. 56 ГПК
РСФСР суду принадлежит пра-

во оценки доказательств».

А искал ли суд эти основа-

ния? Поруков пишет, что Сте-
панов трудоспособен, пенсия

его увеличена до 85 рублей,
иждивенцев не имеет и сам на
иждивении не состоит. Имеет
дочь, проживающую в другом

регионе страны.
Прокурору, очевидно, не

стыдно считать человека с та-

кой пенсией богатеем! Проку-
рор, мягко говоря, не разобрал-
ся в ситуации: Иван Федорович
не трудоспособен, а скорее дее-

способен: третья группа инвалид-

ности, ранения, осколок, застряв-

ший в теле навсегда, 68 ле-г —

это ж почти 70... И дочери у

Ивана Федоровича Степанова
нет. Любопытно, все-таки отку-

да прокурор почерпнул такие

сведения?
Дочь была у умершей семь

лет назад жены Ивана. Женил-
ся он поздно, в 36 лет, тогда

дочери жены было уже 12 лет,

через три года она уехала из

деревни учиться, теперь живет

с семьей под Челябинском, уже

шесть лет после годовщины

смерти матери не приезжала в

свой дом. Представьте, как

трудно сейчас сказать родному

человеку: «Заплати за меня ты-

сячу рублей», а возможно ли

обратиться с такой просьбой к

неродной! дочери?
Из пенсии Ивана высчиты-

вают ежемесячно но 19 рублей.
.На что хватает его 66-ти? На
хлеб да картошку, но не на

дрова. Слава богу, крыша в до-

мишке пока не протекает, печь

хорошо топит, ее даже суровой

зимой можно протонить пятью
полешками. В огороде он вско-

пал для себя три грядки, боль-
ше не смог.

— Вот так вы и живете,
Иван Федорович?

— Живу, хлеб жую. По ут-

рам встаю с трудом, никак не

размаяться. Память плохая ста-

ла. Рыбу уже ловить не могу,

зато научился на машинке

шить, сшил пододеяльник, про-

стынку — голь на выдумки
хитра. Повышения цен не

боюсь, все равно до конца вы-

платить долг моей жизни не

хватит. Был у меня депутат На-
гин Виктор Павлович, сочувст-

вовал, предложил съездить в

суд походатайствовать о сниже-
нии ежемесячных выплат. Это
ж мне надо в Сланцы ехать, а

я там не был с осени. Да и

что толку-то?

— Иван Федорович, я слы-

шала такое мнение, что лес-

промхоз предлагал Вам в свое

время за дрова заплатить, и

тогда бы дело до суда не до-

шло? Об этом говорят и сами

работники леспромхоза.

— Это чья-то версия. Мне
вовсе не это предлагали. Раз-
ве ж я не заплатил бы за дро-

ва?! Мне предлагали, чтобы я

Сивякову покланялся. «Съез-
Д и, — говорили, — поплачь-

ся, может, простит». А мне ра-

бочие сказали, что не стоит,

жестокий он человек. Где ж

ему понять? Да и не тот я, что-
бы кланяться.

Добрый, казалось бы мяг-
кий Иван несгибаем, не кланял-
ся пулям на войне, с достоин-
ством и жизнь прожил. Согнуть-
ся такому все равно что уме-
реть. Да и надо ЛИ? И снова
повторяю свою мысль: очень

жаль, что нет у нас закона, по
которому государство обязано
защитнику Родины не только
дефицитными продуктами, но и
дровами. В данном случае не
человеческая личность, а дрова
перевесили чашу правосудия.

Передо мной вырезка из на-

шей же газеты под названием
«Руководитель обиделся», в

корреспонденции рассказыва-

ется о А. И. Сивякове, который
обиделся на результаты про-

верки финансово-хозяйственной
деятельности леспромхоза. А
ведь были вскрыты недостатки,

нарушения. Гниющая древеси-

на, сНилснный лес пропадают

на вырубках, забытые леспром-

хозом... Какое моральное право

искать суровое наказание Ива-
ну Федоровичу имел Сивяков,
сам не соблюдающий закон!

Но скверное дело уже сдела-
но.

И снова односельчане, видя
мытарства Ивана, унизительное
безденежье пожилого человека,

просят помочь ему. Обращаем-
ся к депутатам областного Со-
вета,- может, депутатское серд-

це добрее сердца прокурора?
Депутат — народный избран-
ник и не может оставить без
внимания «маленького» челове-

ка, его беды и проблемы.

н. томе.

Полагаю, что ваше знаком-
ство с новым общественно-поли-
тическим журналом «Родина»
станет интересным и содержа-
тельным. Организовав на своих
страницах рубрику «Точка зре-

ния», редакция журнала пред-
ставляет мнения нетрадицион-

ные, во многом спорные. Тема
сегодняшнего разговора «КПСС
в современном обществе»
(И. Кичанова в публикации
«Душа на ... иартучете», стр.

10) выносит на обсуждение во-
просы партийной этики. Прео-
доление бездушия — важная сто-
рона жизни партии сегодня. Не-
случайно теперь при выдвиже-
нии главным аргументом стано-
вится честность и порядочность

коммуниста, его мораль и нрав-
ственность.

ровление в наше больное об-
щество.

«Имя в политике» — так

названа новая рубрика. В про-

шлом номере журнала познако-
мила с народным депутатом
А. А. Собчаком. На этот раз
дается политический портрет

Б. Н. Ельцина.
Если вас интересуют .матери-

алы зарубежной печати, касаю-

щиеся советской деятельности,

рекомендую обратиться в руб-
рику «Они о нас». Здесь вы
найдете дайджесты серьезных
аналитических статей и малень-

кие курьезные заметки. От-
бор материала — дело редак-

ции. Ответственность же за
правдивость, точность и тон
ложится на зарубежные источ-

ники.

^9 Обзор журнала „Родина“, 1990, № 1

Знакомясь заново
К вопросу авторитета пар-

тийных лидеров обращается
также руководитель кафедры
московской ВПШ В. Трушков.
«Инвентаризация в партийном
доме», стр. 62. Авторитет кре-

сел себя исчерпал, нужен авто-

ритет личности, считает он. За-
ботясь об интересах трудящих-
ся, КПСС предстоит провести

тщательную инвентаризацию
всего партийного хозяйства.
«Все, что выглядит как изли-

шество, должно быть перепро-

филировано по инициативе са-
мой партии».

Мы можем еще долго спорить
о многопартийности, но сегодня

и в Прибалтике, и в Москве
уже происходит формирование
партий. Любопытные взгляды

на многопартийность философа
Б. Петерсон — «Эсдеки, рес-

публиканцы, демохристиане...
кто еще?» стр. 31.

В том, что необходимы иные

политические организации, спо-

собные вобрать политическую

инициативу масс, организовать

и выразить их мнение, убежден
народный депутат Ю. Власов—

«Почему я вышел из КПСС»,
стр. 74. Позиция политического

монополиста превратила КПСС
из организатора и поборника
перестройки в явный тормоз на

пути демократизации. Консти-
туция страны должна допустить

законодательное оформление
других партий. Только такие

партии способны внести оздо-

В ходе общения с читателем

нельзя не отметить возросший
интерес к историческим розыс-
каниям, мемуарной литературе.

В большинстве своем эти книги

имеют высокий спрос. В связи
с этим можно обратиться опять

же к журналу «Родина».

В статье «Тайны октябрьской
ночи» доктор исторических на-

ук В. Старцев делает попытку

развенчать один из историчес-

ких мифов, созданных в период
сталинщины. Речь идет о воз-

вращении В. И. Ленина из фин-
ляндского подполья.

Особый интерес вызывает ма-

териал. посвященный А. Колча-
ку — Г. Иоффе «Трагедия Кол-
чака — трагедия «Белого де-

ла», стр. 23. Имя адмирала в

нашей истории однозначно при-
числяется к лагерю котрпсволю-

ции. Действительно, он был од-

ним из вождей «белого движе-

ния», и тем не менее, это тра-

гическая фигура прошлого тре-
бует внимательного изучения.

Предлагаются также наибо-
лее интересные выдержки из

протоколов допроса адмирала
Колчака и отрывок из книги

А. Будберга «Дневник бело-
гвардейца (Колчаковская эпо-

пея)».

Воспоминание народного ар-

тиста РСФСР Михаила Коза-
кова, несыгранная пьеса для те-
атра «Современник» рассказы-

вает о попытке поставить на
московской сцене пьесу А. Сол-

женицына «Олень и «шалашов-
ка». Первоначальное название
пьесы «Республика труда». В
обычной театральной программ-
ке предлагался словарь-вкла-

дыш лагерного жаргона.

«Свободный народ»— статья

замечательного русского филосо:
фа Николая Бердяева, чье твор-

чество стало доступно нам лишь

недавно и оказалось удивитель-

но современным. Для справки:

библиотека располагает книгой
работ Н. Бердяева. «Философия
свободы. Смысл творчества»
М: Правда, 1989 г., а также

публикациями в периодических

изданиях: «Истоки и смысл рус-
ского коммунизма: страницы

книги («Юность», 1989— № 11
«Человек и машина», «Вопро-
сы философии», 1989 — № 2).

Думается, предстоит серьез-

ный разговор о творчестве это-

го мыслителя, его месте и роли

в истории мировой и отечествен-
ной мысли. Так, например, ре-
дакция журнала «Вопросы фи-
лософии» планирует провести
«Круглый стол», посвященный
обсуждению философского на-
следия Н. А. Бердяева.

Авторитет ученого и исследо-

вателя Ивана Забелина обще-
признан. К его трудам обраща-
ется всякий, кто интересуется
проблемами русской истории
XVI — XVII вв. Изучению
жизни и творчества историка

посвящены книги и диссерта-

ции, но ни одна его работа не

издана за последние 70 лет. В
рубрике «Историки об истори-

ках» публикуется подборка ма-

териалов, посвященных этому

замечательному историку, а

также его работы «Общий

очерк смутного времени», «До-
машний быт русских царей в

XVI и XVII столетиях».

Исходя из качественной

оценки публикаций, иллюстра-

тивного материала, нетрудно

заключить, сколь высокий ин-

терес вызывает новый журнал.

Районная библиотека приложи-

ла достаточно усилий на офор-

мление подписки. Остается на-

деяться, что наши общие ожи-
дания будут оправданы.

В. ГУСЛИНА.
старший библиограф
объединенной районной
библиотеки.

^ 3/ мая — Всем ирный день без табака

ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ
31 мая проводится Все-

мирный день без табака под

девизом «Детство и моло-

дость без табака». Институт
профилактической медицины

г. Москвы объявил конкурс

детских рисунков на эту те-

му. BjieM приняли участие

и . ребята нашего города.

Много интересных работ бы-
ло представлено для этой

выставки. Особенно постара-

лись учащиеся детской ху-

дожественной школы, школ
№№ 3, 4 , 5 и. изостудии при

Дворце культуры завода

«Сланцы». Возможно, чей-то
удачный рисунок завоюет

главный приз и заслужит
всеобщее признание.

В. ВОЛОДИНА.

ЖИЗНЬ БЕЗ ТАБАКА
День без табака, мо-

жет быть, ничего и не

значит для' курящих, но он

может стать незабываемым
подарком для остальных,

особенно детей. Папы и ма-

мы, дяди и тети, задумай-
тесь, сколь заразительна ва-

ша привычка для молодежи,

для детей-школьников, по

вашей вине ставшим уже в

прочную зависимость от та-

бака. В школах города при-

мерно 150 учащихся курят,
из них 20 процентов — де-

вочки, самый большой про-

цент курящих падает на

восьмой класс. Эти 150
учащихся занимаются ниже

своих способностей благода-
ря пристрастию к табаку.

Полезно знать кое-что о

табаке. Это многолетнее тра-

вянистое растение семейст-
ва пасленовых. Известен
с 1496 года. Индейцы кури-

ли табак, поджигая сверну-

тые листья. Впервые это яв-

ление описывал Колумб:
< Нас встретило множество

почти голых людей, которые
шли с горящими головешка-

ми и травой, дым которой
они по обыкновению пили».

Вторая экспедиция Колум-
ба и завезла семена табака
в Европу. Европа сразу по-

няла вред табака как средст-

ва, одурманивающего челове-
ка, но и была надежда най-
ти в табаке лечебное сред-
ство, тем более, что распро-

странились такие болезни,
как чума, холера и другие.

А Испания, как монополь-
ная табачная страна, стала
вовсю обогащаться, ввозя

свой злак во множество

стран. Защитники табака
приравнивали его к хлебу,
призывали к отмене пошли-

ны на ввоз. Табак объяв-
лялся самым эффективным
средством против многих бо-
лезней. В 1560 году посол

в Испании преподнес коро-
леве французской Екатерине
Медичи табак как средство,

очищающее мозг.

Позднее во Франции осо-

знали вред табака. В 1680
году запретили его свобод-
ную продажу, а в Саит-
Яго н 1692 году замурова-

ли в стену пять монахов жи-

вьем за курение сигар у

двери церкви. В XVI веке

«богомерзкое зелье» завезли
в Россию. Резко осудили
табак и царь, и духовенство,
проницательно заподозрив

в нем развращение нравов и
здоровья. А участившиеся
пожары в деревянных горо-

дах от безответственности
курильщиков привели и во-

все к указу царя Михаила
Романова о введении смерт-

ной казни за употребление и

распродажу табака.
Позднее, с развитием на-

уки стало известно, что, сго-

рая, дым табака, кроме от-
равляющего вещества нико-

тина, содержит 800 других
компонентов, но ни одного

полезного для организма.

Особенно вредными являют-
ся 30 из них. Например, бен-
зпирен вызывает злокаче-

ственное перерождение тка-

ней.
Окись углерода связывает

гемоглобин крови, чем нару-
шает дыхание и т. д. Куре-
ние наносит неисчислимый
вред здоровью человека.

Снижается интенсивность
кровотока в тканях, умень-

шается их кровенаполнение.

(Окончание на 4-й стр.),



ЖИЗНЬ БЕЗ ТАБАКА
(Начало на 3-й стр.).

Слабеет память, повышается

кровяное давление, стареет

кожа, развивается бронхит.
Особенно страдают от таба-
ка подростки, дети.

Почему дети не отверга-
ют курение, хотя и требует-
ся при этом подавление от-

вращения, насилие над со-

бой? Во-первых, подражание

либо членам компании, либо
членам семьи. Если бы дети

с самого начала были воспи-
таны в духе презрения к

добровольному пороку, то по-

рок не был бы столь всеобъ-
емлющим. Надеяться, что

в курящей семье ребенок не

возьмет сигарету, наивно.

Мотив — выглядеть взрос-
лым — из того же подража-

ния. Убеждать «тебе еще ра-
но», «мне можно — тебе
нельзя» как правило, не

действует. Ребенок курящий
вызывает любопытство у

других детей, когда на лице

отсутствие интереса к интел-

лектуальным аспектам, к
спорту.

Распространению курения

среди молодежи способству-
ет и доступность табачных
изделий. «Добрые дяди» все-
гда помогут купить сигареты

ребенку. Заманчивое офор-
мление пачек привлекает

детей и подростков, многие

коллекционируют пачки, вы-

зывают своим «интерьером»

восхищение друзей и даже
взрослых знакомых.

Широкое распространение

курения приносит обществу
большой материальный
ущерб. Миллиарды рублей
затрачиваются на лечение

болезней, возникших или
обострившихся на почве ку-

рения. Манера бросать окур-
ки засоряет улицы городов,

эстетический взгляд тупеет,

и мы не стремимся делать

нашу среду обитания краси-

вее, наоборот, параллельно

засоряем еще.

Антиникотиновые меро-
приятия должны начинаться

с детства. Б помещении,
где накурено, надо обращать
внимание ребенка на непри-

ятный запах, оценивать до-
стоинства свежего воздуха.
Таким образом, вырабаты-
вать к табачному дыму, к

сигаретам отрицательные

эмоции. О людях, которые

курят, отзываются с сожале-

нием на слабость, зависи-
мость, рабство. Панацеи, ко-

нечно, нет, но творческая

сфера воспитания безгранич-
на, была бы любовь и взаи-

мопонимание в семье. Моло-
дых людей страхом болезни
не убедишь— «это с кем-то,

но не с нами». Отказ в семье

от табака — это уже кое-

что.

Проблема борьбы с куре-

нием приобрела всемирный
характер. Разработана целая

система мер, и дает резуль-
тат она в отдельных стра-

нах, но не везде. В Карака-
се, например, сигареты про-

даются только лицам по до-

стижении 18 лет; злостным
курильщикам грозит тюрем-

ное заключение.

Возможно применить за-

кон обязательного страхова-

ния на производстве в поль-

зу здравоохранения для лиц,

подверженных табаку и ал-

коголю, но такой закон нуж-

но еще выработать, внед-

рить. А пока только СЛОВО
и ВОЛЯ — наше оружие.

Л. ДМИТРИЕВА,
инструктор Дома сани-

тарного просвещения.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Антонине Ивановне
КАРЦЕВОЙ

Администрация, партийная,
профсоюзная организации Слан-
цевского ДРСУ поздравляют

Вас с юбилеем. Желаем Вам
крепкого здоровья, долголетия,

счастья в личной жизни, успе-

хов в работе.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 1 ИЮНЯ

8.55 — Для вас, выпускни-

ки! 9.10 — Док ф. 10.15 —

«...Исполнить всякую правду».

X. ф. 11.40 — Док. ф. 17.30
— Телетайп. 17.35 — «Карда-
монские разбойники». Детская

Т опера. 18.05 — Мультфильмы.
елевидени е 1840 — Фильм-концерт. 19.00

--„■”-7-.— -Г  - ТТЦ «Лира». 20.00 -Факт.

20.20 — Док. ф. 20.30 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 —Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
22.00 — 600 секунд. 22.10 —-

Эти старые, старые ленты... И.
а. РСФСР Вс. Кузнецов. 23.00
—Музыкальный телефон. 23.15
— «...Исполнить всякую прав-
ду»». Худ. фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 1 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Мультфильмы. 9.00 — ...До
шестнадцати и старше. 9.45 —

Док. ф. 10.15 —Ступени. 11.30
— Вокруг света. 12.30 —Вре-
мя. 15.30 — ТСН. 15.45 —

Док. ф. 16.35 — Поет з. а.

РСФСР Г. Шоидагбаева. 17.00
— Встреча с педагогом, компо-
зитором и дирижером Г. А.
Струве. 18.30 — Время. 19.00
— Реклама. 19.30 —Кинопрог-
рамма. 21.00 — Время. 22.00
— Коллаж. 22.05 — Брейн-
ринг «Что? Где? Когда?». 22.50
— Это было... было... 23.10 —

Взгляд. 00.55 — ТСН.
* * *

01.20 — «Тот самый Мюнх-
гаузен» X. ф. Киноконцерт.
«Спорт, любовь и фантазия».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Док. ф. 8.45 — Фильм-балет.
9.25 — Док. фильмы. 9.45 —

«Всадники». X. ф. 2-я серия.
I,1.00 — Музыканты о музыке.
II.45 — «Государственная
граница». X. ф. Фильм 2-й . —

«Мирное лето 21 года». 2-я се-

рия. 17.00 — С высоты птичье-

го полета. 17.30 — Теннис.
18.30 — Время. 19.00 — Пес-
ня остается с человеком. 19.55
— Коллаж. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15 —

Информационная программа.
00.00 — Волейбол.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 1 МАЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Сельский магазин».

11.30 — Детский экран. Мульт-
фильмы. 11.50 — 12.50 —

«Еще не все потеряно». 15.00
— Телеинформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

«Кувшин у источника». 15.50
— «Песни счастья». 16.50 —

Худ. ф. «Личное дело судьи

Ивановой». 18.15 — Беседы о

русской культуре. 19.00 —

Актуальная камера. 19.15 —

«Советская Эстония». №
11/1987. 19.25 — Тартуский
час. 20.10 . — Да здравствуют

люди! Музыкальная программа

детей мира, I. 21.00 — Акту-
альная камера. 21.25 — Рекла-
ма. 21.30 — Телетеатр. 23.35
— 24.00 — Минуты балета.

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ
требуется

ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

установке электросчетчиков.

2—1

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31

мая — «Двое в новом доме».

Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. «Воля Вселенной». Нача-
ло в 15 часов 30 минут.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 31
мая — «Время костоломов».

Начало в 17.30. «Джек-поп-
рыгун». Начало в 19.45. «Де-
вять с половиной недель». На-
чало в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31
мая — «Разиня». Начало в

16.20, 18.10, 20 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
31 мая — «Сумасшедшая ло-

шадь и пьяная обезьяна». Нача-
ло в 16 часов. «Считаем тру-

пы». Начало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 31 мая — «Авария» —•

дочь мента». Начало в 17, 19,
21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 31 мая—

«Артист». (Две серии). Начало
в 17, 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕЖСОВХОЗНОМУ

ЛЕСПРОМХОЗУ
грееуются

на постоянную работу:

МАСТЕР цеха лесопиле-

ния,

РАСКРЯ Ж ЕВ Щ И К И
нижнего склада,

СТАНОЧНИКИ цеха ле-

сопиления,

РАМЩИКИ и помощни-

ки рамщиков цеха лесопи-

ления.

За справками обращать-
ся по адресу:- Комсомоль-
ское шоссе, 78, телефон
2-26-75.

3—3

О
ЛПО «Ленинградсланец» при-

глашает пенсионеров, ушедших
на пенсию с предприятий объе-
динения с размером пенсии до

100 рублей, пройти регистрацию

в отделах кадров.

При себе иметь трудовую

книжку, пенсионное удостовере-

ние.

3—2

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕХЛЕСХОЗ

приглашает на работу

В ОД И Т Е Л Е Й категор и й
«Д» и «Е».

Обращаться по адресу:

ул. Зеленая роща, д. 12, или

в отдел по труду гориспол-

кома.

3—2

•
СЛАНЦЕВСКОИ

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 11

срочно требуются

УБОРЩИЦА,
НОЧНОЙ СТОРОЖ.

3—2

е

В ЯСЛИ-САД № 2
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
срочно требуются

ПОМОЩНИКИ ВОСПИ-
ТАТЕЛЕЙ,

СТОРОЖ,
ПОДСОБНАЯ РАБО-

ЧАЯ.
Обращаться в отдел кад-

ров.

5—4

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ
имени Г. В. ПЛЕХАНОВА

объявляет прием студентов на первый курс Сланцсв-
ского общетехнического факультета для обучения по спе-

циальностям:

— подземная разработка месторождений полезных иско-

паемых,

— . шахтное и подземное строительство,

— горные машины и оборудование,
— электропривод и автоматизация промышленных уста-

новок и технологических комплексов,

— экономика и управление в отраслях горной промыш-
ленности п геологии,

— открытые горные работы.
Занятия на факультете сменные, на первом — третьем

курсах ведутся преимущественно по дисциплинам общетех-
нического цикла.

Прием заявлений до 15 июня (первый поток).
Вступительные экзамены с 20 июня по 30 июня 1990 г:

по математике (письменно), физике (устно) — конкурсные,

русскому языку и литературе (письменно).
Освобождаются от вступительных экзаменов поступаю-

щие на заочную форму обучения, имеющие соответствующее

избранной специальности среднее специальное образование,
работающие по полученной специальности не менее одного

года и успешно прошедшие предварительное собеседование,
организуемое приемной комиссией.

Справки по телефону 41-916.
4—2

СЛАНЦЕВСКИИ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

с 25 мая 1990 года принимает заявления от абитури-
ентов, желающих пройти обучение на месячных подгото-

вительных курсах перед сдачей вступительных экзаменов.

Подготовительные курсы будут работать с 15 июня

по 15 июля 1990 г.

Прием заявлений ежедневно с 8 до 17 часов, кроме

субботы и воскресенья. Адрес техникума: г. Сланцы, ул.

Клнмчука, 1. Телефоны для справок: приемной комиссии —

2-22-88, канцелярии 2-14-72.
2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ
срочно требуются

ТОКАРЬ по металлу 4 —

6 разрядов,

СЛЕСАРИ по ремонту

оборудования 4 — 5 разря-

дов,

ЖЕНЩИНЫ - РАБОЧИЕ
в мебельный цех.

4—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ
СЕТЕЙ

требуется

МАСТЕР в газовые ко-

тельные.

Справки по телефону:
2-27-84.

3—2

Трест «Сланцымежрайгаз» ор-

ганизует обучение работников
предприятий, использующих га-

зовое топливо в производствен-

ном процессе, по специальности

ГАЗОРЕЗЧИК, а также ответ-

ственных за газовое хозяйство
в коммунально - бытовых и жи-

лищных организациях.
Заявки на обучение принима-

ются по телефону 4-16-48.
Горгаз.

2—1

В ПАРК КУЛЬТУРЫ .

И ОТДЫХА I
(правый берег Плюссы) )

требуются на сезонную

работу

РАБОЧИЙ по обслужива-
нию аттракционов,

СТОРОЖА, 1
ДИРЕКТОР (желательно

со строительным образова-
нием).

Обращаться в отдел куль-

туры горисполкома. Теле-
фон 2-15-86.

2—1

■

Решением Сланцевского гор-
исполкома № 227 от 25 мая

1990 года кооператив «Строй-
индустрия» но производству

сланцезольного кирпича за гру-

бые нарушения законодательст-

ва ликвидирован.

Претензии но взаимным рас-

четам с кооперативом «Строй-
индустрия» предъявлять ликви-

дационной комиссии.

Адрес нахождения комиссии:

Комсомольское шоссе, 11. Те-
лефон 2-23-30.

Ликвидационная комиссия.

3—1

С 1 июня 1990 года по мар-

шруту № 101 вместо рейсов из

Сланцев в 13 часов 15 минут н

13 часов 50 минут вводится

рейс в 13 часов 30 минут, из

Старополья рейс в 15 часов 30
минут отменяется.

С 1 июня также изменится

расписание движения автобусов
по маршруту № 102 Старо-
полье — Карино: из Старо-
полья в 8 часов 20 минут, 14
часов 40 минут, из Карино r 1
часов 35 минут, 14 часов

минут. 1 — 1

В связи с отменой школьных

рейсов с 1 июня этого года из-

меняется отправление автобуса
по маршруту № 101. Отправле-
ние из Поречья на Сланцы в

7 часов 30 минут, из Старо-
полья на Сланцы в 7 часов 55
минут, рейс отправлением из

Старополья в 9 часов отменя-

ется.

1 — 1

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает

на работу
i МАЛЯРА - ШТУКАТУРА.

3—1

Коллектив треста «Слан-
цымежрайгаз» выражает глу-

бокое соболезнование Алек-
сандре Сергеевне Потамош-
невой по поводу смерти ее

матери.

Сердечно благодарим кол-
лектив ателье № 1, коллектив
РМЦ СПЗ «Сланцы», соседей,
родных, знакомых за помощь
в похоронах нашего дорогого

мужа, отца и дедушки Захаро-
ва Николая Ивановича.

Жена, дочь, внуки.

Гыш издаете* *о

вторншивм, средам, четвергам,
шпммцаш а «рбботав
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